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開会 午後２時４５分平成２５年６月２８日（金）

　３）

大崎市社会教育委員の委嘱について

大崎市青尐年センター運営協議会委員の委嘱について

大崎市図書館協議会委員の委嘱について　６）

　２）

　５）

　４）

大崎市公民館運営審議会委員の委嘱について

大崎市青尐年問題協議会委員の委嘱について

書 記
教 育 総 務
課 長 補 佐

八 木 文 孝
教 育 総 務 課
係 長

今 野 靖 夫

専決処分報告 　１） 大崎市学校給食運営審議会委員の委嘱について

図 書 館 長 田 口 新 一 中央公民館長 千 葉 昭

学 校 教 育 課
副 参 事

早 坂 雅 彦

教育総務課長 大 田 良 一 学校教育課長 石 川 正 士

生涯学習課長 峯 村 和 久 文 化 財 課 長 結 城 正 紀

傍 聴 者  な　し

事 務 局 職 員
出 席 者

教 育 部 長 菅 原 孝 参 事 半 田 宏 史

教 育 長 矢 内 諭

欠 席 委 員  な　し

委 員 長
職 務 代 行 者

澁 谷 秀 昭

委 員 髙 橋 裕 子 委 員 戸 島 潤

平成２５年　第６回大崎市教育委員会定例会会議録

招 集 期 日

招 集 場 所  大崎市役所　岩出山総合支所 ２階　第３会議室

閉会 午後３時３７分

出 席 委 員 委 員 長 伊 東 敬 一 郎
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教 育 長 　ご報告を申し上げます。

　はじめに大崎市中学校総合体育大会の開催状況について申し上げます。

　先週の６月８日から１１日にかけて市内１３会場で１０競技１５種目の試合が

行われ，熱戦が展開されました。

　成績の上位者は，７月２１日から始まる県大会へ出場し，その結果によっては

さらに大きな大会に出場できるチャンスもありますので，頑張っていただきたい

と思いますが，結果もさることながら，持てる力を十分に発揮して，悔いのない

試合となりますことを願っております。

　このような大会ごとに教育長として，指導にあたっては暴力的な言動を厳に慎

むよう保護者の方を含めお願いしております。

　次に，古川第四小学校校舎増築工事についてご報告いたします。

古川第四小学校校舎増築工事の経過は，これまでも随時ご報告してまいりました

が，今月１０日に引き渡しが完了いたしました。増築部分は，１階に図工室，２

階と３階に普通教室それぞれ２部屋ずつ配置されています。エレベーター，多目

的トイレが完備されており，非常に快適な校舎となっております。機会があれ

ば，ご覧いただきたいと思っております。

　異議なしと認め，会議録を承認いたします。

　本日の会議録署名委員を指名いたします。

　髙橋委員にお願いいたします。

教育長報告
委 員 長 　次に，教育長報告に入ります。

　報告事項があれば，教育長からお願います。

会議録署名委員の
指名

委 員 長 　はじめに，平成２５年 第５回定例会会議録及び第３回臨時会会議録の承認を

求めます。

　内容について, ご異議ありませんか。

　　　　　　　　　　　（「異議なし」の声あり）

開　　会
委 員 長 　出席委員定数に達しておりますので，平成２５年 第６回大崎市教育委員会定

例会は成立いたしました。

　これから会議を開きます。
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委 員 長 　では，補足願います。

菅 原 部 長 　市議会６月定例会の概要についてご報告させていただきます。

　今回の６月議会，１３日間開催されました。１３日の招集日は，開会に先立

ち，澁谷教育委員さんに出席いただき，全議員に対し紹介が行われ，これに引き

続き市長等から議案の提案説明が行われました。

　教育委員会に関係する事項について，ご説明させていただきます。

　教育委員会関係の議案につきましては，大きく分けると２つの工事関係の変更

契約議案と補正予算の２種類の議案となりました。

　（資料に基づき説明）

　次に，６月１７日から２５日まで開催されました大崎市議会第２回定例会の主

な概要についてご報告申し上げます。

　まず，古川東中学校校舎新築復旧工事及び古川東中学校屋内運動場・プール棟

新築復旧工事の変更契約について，原案通り可決されました。

　平成２５年度６月補正予算では，古川西中学校バックネット改修工事，図書館

等整備事業・基本設計委託料などの教育委員会関係補正予算は，原案通り可決さ

れたところであります。

　また，一般質問では，２９人の議員から一般質問があり，そのうち，１３人の

教育委員会関係の質問に対し，私から答弁をいたしました。

　通学路の安全確保，小学校統廃合，市民ギャラリー緒絶の館の在り方，給食に

関すること，特別支援教育に関することなどの質問があり，現時点での教育委員

会の考え方を説明し理解を求めました。学校および社会教育関連の施設整備につ

きましては，さらに内容を精査し，必要な手当てをしなければならないと感じて

おります。

　また，図書館建設に関して，まち中の集客施設としての機能を問う質問もあり

ましたが，これまで検討されてきた基本コンセプトを基にお答えし，本来の図書

館としての有るべき姿について，理解を求めました。

　議会関係につきましては，部長より補足の説明をさせていただきます。

　以上で報告を終わります。
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　一般質問の発言通告書の中の，地区公民館の指定管理者制度移行後の課題につ

いて，もう尐し詳しく時間の許せる範囲で詳しく教えてください。

委 員 長 　老朽建造物等の件についての質問がありました。教育財産につきましてもたく

さんあって正直手が回りかねていたというのが実態かと思いますが，よろしくお

願いします。

　他に質問ありませんか。

部 長 　具体的にお話しますと，東大崎地区公民館のお話でございます。これまで東大

崎地区公民館で行われていた学童保育が，東大崎幼稚園に移行したことによる条

例改正の話が出てこないというご質問でございました。引き渡しを受けるのが５

月であるということと，学童保育を行っていた部屋の今後の使い方について指定

管理者側との話し合いが整っていないために，条例改正までにはまだいっていな

いという説明をしました。今後の案件になると思います。

　老朽建造物の維持管理につきましては，東大崎地区公民館の西側にあります，

昔の東大崎中学校時代の工作室が老朽化しているので，壊す基準のようなものが

ないのかという質問でございました。地域の方と相談しながら検討していきます

というお答えをさせていただきました。

委 員 長 　他にございませんか。

澁 谷 委 員

委 員 長 　ただいまの教育長報告，ならびに部長の補足説明について，ご質問はございま

せんか。

戸 島 委 員 　聞き逃したのかもしれませんが，図書館関係の設計を規模に合わせて見直すと

いうのは原案通り通ったのでしょうか。

部 長 　はい，可決していただきました。
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委 員 長

部 長

澁 谷 委 員 　放課後子ども教室等について教えていただきたいと思います。大崎市内で現在

どれくらい設置されているのか，増えていく状況にあるのか，わかる範囲で聞か

せてください。

中央公民館長

生涯学習課長 　放課後子ども教室が教育委員会所管，放課後児童クラブが民生部所管，学童保

育は助成金を出して地域で運営していただいております。今年から，生涯学習課

の中に共同教育専門の社会教育指導員をおいて，学校を回っています。放課後子

ども教室含めてこれから増えていく傾向にあると思います。

中央公民館長 　違いとしては，放課後子ども教室については放課後の子どもたちの居場所づく
り，学童保育についてはかぎっ子対策という保育という部分で分けられていま
す。

　下伊場野につきましてはなかなか進まない状況にありまして，そのままという

ことになっています。三神議員の質問は，複式学級の検討については乱暴な進め

方はせずに，住民の方々と十分意見交換をしながら進めてほしいという趣旨の質

問でした。

　よろしいですか。

　１７ページの三神議員の質問の複式学級の解消とありますが，下伊場野小学校

の状況について教えてください。

　放課後子ども教室は国の被災地支援で全面委託事業ということで設立されてい

ます。大崎市内は一番最初に設立されたのが三本木，そのあとに松山，昨年，下

伊場野小学校と３つあります。児童館は古川地域の小学校単位に、古川以外は学

童保育，放課後児童クラブという名称で設立されています。

　これまでの教育委員会の進め方でいくということでよろしいでしょうか。

　他にございませんか。

髙 橋 委 員

委 員 長 　３種類あるわけですが，なんらかのものがそれぞれの小学校に設置されている
という状況です。
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専決処分報告

委 員 長 　次に，大崎市社会教育委員の委嘱について，生涯学習課長から報告願います。

生涯学習課長 　（資料に基づき説明）

委 員 長 　次に，専決処分報告に入ります。
　大崎市学校給食運営審議会委員の委嘱について，教育総務課長から報告願いま
す。

委 員 長 　取り組みやすいのをその地区・地域，学校，保護者で受け入れているいうのが
実態ですね。

　教育長報告について，ご承認いただけますか。

教育総務課長 　（資料に基づき説明）

委 員 長 　質疑はありませんか。

　質疑なしと認め，ただいまの専決処分報告について承認いたします。

委 員 長

委 員 長

委 員 長 　質疑はありませんか。

　質疑がないようですので，ただいまの専決処分報告について承認いたします。

中央公民館長 　（資料に基づき説明）

委 員 長 　大崎市公民館運営審議会委員の委嘱について，中央公民館長から報告願いま

す。

　質疑はありませんか。

　質疑なしと認め，ただいまの専決処分報告について承認いたします。
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生涯学習課長 　（資料に基づき説明）

委 員 長 　大崎市図書館協議会委員の委嘱について，図書館長お願います。

図 書 館 長 　（資料に基づき説明）

委 員 長 　大崎市青尐年センター運営協議会委員の委嘱について，生涯学習課長から報告

願います。

生涯学習課長 　（資料に基づき説明）

委 員 長 　ただいまの件につきまして，質疑ございませんか。

　質疑なしと認め，ただいまの専決処分報告について承認いたします。

　上記記録の正確なることを認め，ここに署名する。

閉　　会

　以上で，本日の教育委員会定例会を終了いたします。

　この会議録の作成者は次のとおりである。

委 員 長 　大崎市青尐年問題協議会委員の委嘱について，生涯学習課長から報告願いま

す。

委 員 長 　質疑ございませんか。

　質疑なしと認め，ただいまの専決処分報告について承認いたします。

委 員 長

　平成　　 　年　 　　月　　　 日

　ただいまの専決処分について，質疑はありませんか。

　それでは専決処分について承認いたします。

委 員 長

　本日予定されております教育委員会定例会の内容はここまでになりますが，教

育委員の皆さんから何かありますか。

署 名 委 員

　教育総務課　総務担当　係長　今野　靖夫
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